



みなみおか

第9号
2020.6.26
発行



手洗い！健康チェック！マスク着用！人との距離を意識して！免疫力を高める！
随分 学校生活のリズムに慣れてきたようです！
～毎日、子どもたちを元気よく送り出させていただきありがとうございます～

学校完全再開から2週間、子どもたちも少しずつ学校生活のリズムに慣れてきたようです。この間、子どもたちは、早起きするのがつらかったり、休みたいなあという気持ちをもったり、授業がとてもしんどかったりしたのではないのでしょうか。3カ月もの長い休みでしたので当然のことと思います。ご家庭ではそんなお子さまの気持ちを汲み取り、毎日励ましながら送り出させていただいていたことと思います。本当にありがとうございました。学校が3カ月も休みになることはこれまで誰も経験したことがありませんでしたので、子どもたちの様子の変化がとても気になりました。



毎日見ていると、初めの頃は、少し緊張気味でとても頑張っていました。少しずつほぐれてきて、おそらくこれから疲れが出てくることと思います。お子さまの様子を見ていただいて、気になることがありましたら、遠慮なく担任までご相談ください。学校でも注意深く子どもたちを見守っていきたいと思います。

1年生は、種を植えてから毎日水やりをしてあさがおを育てています。



さて、6月29日からの学校生活についてお知らせいたします。この間、ガイドラインを示しながら学校運営をしてきました。これからも、少しずつガイドラインを見直しながら進めていきたいと思います。今回は、3点改訂します。

3年生はけん玉に挑戦！いろんな技ができるようになっていきます。



- ①登校については、時差を設けず全学年 8 時～8 時 30 分の間に登校することにします。(※5 分前には教室に入ることができるよう余裕をもって登校しましょう)②トイレの便器等については放課後教職員により清掃していましたが、今後は子どもたちと一緒に清掃時間に行います。(豊中市は、7 月より「豊中市スクールサポートスタッフ」を募集し業務として消毒や清掃を行う予定です。)
- ③3 年生以上は更衣室を使用し着替えをしますが、更衣前後には必ず手洗いをすることを徹底します。

これからも、5つの新しい生活習慣(手洗い、健康チェック、マスク着用、人との距離、免疫力を高める！)を徹底しながら、3密(密閉・密接・

密集)をできるだけ回避し、できるだけ通常どおり運営していきたいと思ひます。従ひまして、もうしばらくの間朝の健康チェックをよろしくお願ひします。

6月13日にPTA第2回運営委員会が開催されました。

～今年度のPTA役員の方を紹介します。～

4, 5 月が臨時休業期間でしたので、PTA活動も自粛の方向で検討され、第1回の運営委員会は書面で、またPTA総会も書面総会となり、グループフォームで採決をするなど、新たな手法を取り入れながら進めてくださいました。役員のみなさまは4月から何度も集まってくださり、「会費の徴収」や「臨時休業期間中の活動」、また「今年度の活動」、「例年のように委員を決めていいのか」などの議論を重ねてくださり、少しずつ方向性が見えてきたところです。6月13日には、ようやく第2回運営委員会において、各委員会の委員長、副委員長の方との顔合わせができ、「学校再開に向けてPTAができること」について議論していただきました。今、学校が一番困っていることが、物品の不足と消毒とトイレ清掃だったのですが、いろいろとご意見くださり、本当にうれしく思ひました。ありがとうございました。

大変な1年になると思ひますが、PTA役員のみなさまをはじめ、PTA会員のみなさまにしっかりと学校を支えていただきながら今年も頑張りたいと思ひています。また、最後の運営委員会が流れてしまひましたが、昨年度の岸本会長をはじめ役員や委員長、副委員長のみなさまには大変お世話になりました。ありがとうございました。



最後にになりましたが、運営委員会での話し合いの後、取り組んでくださった不足品の寄付についてです。先日、役員の方々が中間集約してくださいました。人の力とはとても大きいと感じました。短期間でこれだけの量が集まり、本当に助かっています。今年度児童数は650人で、毎時間のように入洗いをすると、あっという間に液体せっけんがなくなってしまう。また、マスクについても毎日5人程度忘れてくる児童がいますので、とても助かりました。大切に使用させていただきます。

マスクや手洗い液体せっけんの寄付にご協力いただき、ありがとうございました。

会長：
副会長：
副会長：
書記：
会計：

敬称略

